



## EL CABALLITO

### Se mueven los naranjas con miras a 2024



TOMADA DE TWITTER

Alejandro Piña

:::: Los tiempos electorales definitivamente se han adelantado. Ayer, Movimiento Ciudadano anunció cambios al interior de sus estructuras en la Ciudad al nombrar a **Alejandro Piña** como coordinador del partido en la capital en sustitución de **Royfid Torres**. Don Alejandro recibió tal nombramiento apapachado por el líder nacional de los naranjas, **Dante Delgado**, y el diputado federal **Salomón Chertorivski**, quien fue vitorreado por los presentes al grito de jefe de Gobierno. Por cierto, en este encuentro se dejó ver **Ale-**

**jandra Barrales**, quien buscó la jefatura de Gobierno por el PRD, en 2018, y se ha mantenido de bajo perfil desde entonces.

### Se sube al Metro la secretaria de Finanzas



ESPECIAL

Luz Elena González

:::: Cuando **Claudia Sheinbaum** informó que a su salida, la secretaria de Finanzas, **Luz Elena González**, sería coordinadora de las áreas técnicas del gobierno capitalino, se quedaron en el tintero más dudas que respuestas. Han pasado algunos días de ello y doña Luz Elena mostró ayer algo de lo que será su nuevo perfil, pues,

como en pocas ocasiones, se dejó ver en trabajo de campo y difundiendo los avances de la rehabilitación de la Línea 1, lo cual solía encabezar Sheinbaum todos los sábados, junto al director del Metro, **Guillermo Calderón**. La secretaria, tal parece, se verá más cercana a la gente.

### El futuro de Higinio Martínez

:::: Nos platican que todavía no se entrega la constancia de mayoría a la virtual gobernadora del Estado de México, **Delfina Gómez Álvarez**, y ya comienzan a barajarse los nombres de quienes podrían integrar su gabinete y uno de los más pendientes es el senador morenista **Higinio Martínez**.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Higinio Martínez

Sin embargo, nos dicen que Martínez Miranda se estaría perfilando para ocupar un espacio en el Congreso mexicano, y ser el coordinador de la bancada guinda a partir de 2024, luego de las elecciones en las que se renovará a diputados locales y alcaldes. Todavía hay que esperar a la definición que tome la maestra Delfina y con ello el futuro de quien fuera su delegado en campaña.